

# La nueva metodología a trabajar

Estamos hablando de un nuevo método de enseñanza, el cual se está implementado en la institución educativa colegio Loyola.

Esta metodología se basa principalmente en la autonomía de cada uno de sus estudiantes ya que no tienen timbre ni un libro de disciplina.

Esta forma de trabajar consiste en grupos de Max. 5 Min 2 estudiantes por mesa de trabajo, los cuales deben tener un proyecto de investigación la mayoría de ellos derivados al mejoramiento del medio ambiente.

Esta institución es muy reconocida departamental como internacionalmente por aplicar esta metodología y en que en sus 4 años de existencia diera tan 'provechosos resultados.

Hablamos con una de las mejores estudiantes del grado 9\*1 llamada

María Camila Ramírez y nos contó que el trabajo colaborativo es bastante difícil de trabajar por cuestiones de razonamiento o ideologías, pero también dijo que realizarlo es una experiencia que nos fortalece desde los ámbitos de la tolerancia y la socialización, permitiendo que en un futuro nos desempeñemos en un trabajo colaborativo en el que se deban aceptar las ideas de los demás integrantes del equipo.

Claramente podemos ver que este colegio es un ejemplo a seguir para las demás instituciones por esta forma de enseñar.



